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Liebe Rätselfreunde,
 
wir freuen uns sehr darüber, dass euch unser 
Titelbild neugierig gemacht hat. 

Das ist auch ein Rätsel. Habt ihr es  
herausbekommen, was es bedeutet?

Falls ihr es nicht sofort herausgefunden habt, 
dann schaut unten rechts auf der Seite.

Dies ist ein besonderes Rätselheft, das allen 
Rätselfreunden viel Freude und auch Ablenkung 
von CORONA bieten soll.
 
Viele Menschen sitzen zu Hause  
und langweilen sich vielleicht. 
 
Gegen Langeweile hilft unser Rätselheft.

Man kann diese Rätsel alleine, oder mit jemand  
anderem zusammen bearbeiten.
 
Wir haben immer eine kleine Anleitung  
dazugeschrieben. 

So weiß man immer, was man machen soll.

Wenn man ganz fleißig gerätselt hat,  
dann sollte man sich auch belohnen.

Darum haben wir in unserem Rätselheft  
ein paar kleine Bildrezepte. 

Die Rezepte kann man alleine, oder mit  
einer anderen Person zusammen durchführen.

In der Gliederung könnt ihr sehen, welche  
Rätsel wir für euch zusammengestellt haben.

Wir wünschen euch nun ganz viel Freude  
beim Lösen der Rätsel.

Bitte bleibt gesund und bewahrt euch  
die Freude am Rätseln.
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Die Vielfalter
Experten für Teilhabe
Eine Initiative der VAB gGmbH
www.teilhabe-experten.de

Rätselredaktion
Helge Sonnenberg
Projektleiter Gelingende Kommunikation
Christophorus-Werk Lingen e.V.
Dr.-Lindgen-Str. 5 - 7
49809 Lingen (Ems)

Rike Mastall
Projektmitarbeiterin Gelingende Kommunikation
Caritas-Verein Altenoythe e.V.
Kellerdamm 7
26169 Friesoythe

Bilder
METACOM-Symbole © Annette Kitzinger

Der Verbund „Die Vielfalter – Experten für Teilhabe“, der aus acht  
Trägern der Behindertenhilfe von Papenburg bis Osnabrück, von Nordhorn 
bis Vechta und Altenoythe besteht setzt im Rahmen des von der Aktion 
Mensch geförderten Projekts „Gelingende Kommunikation“ gemeinsam  
entwickelte Standards in fünf Bereichen (Gebärden, Sprechen/Lesen/
Informieren, Symbole/Piktogramme, Elektronische Kommunikationshilfen, 
Übergänge gestalten) um, mit deren Hilfe die Bedingungen einer gelingenden 
Kommunikation für Menschen mit unterschiedlichsten Beeinträchtigungen  
in jedem Alter aufeinander abgestimmt und verbessert werden sollen. 
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